



HTU Graz

Vertretung. Beratung. Service.



Graz, am 06.03.2025

Referatsbericht für die 3. ordentliche Sitzung im Sommersemester 2025 der Universitätsvertretung der HTU Graz am 20.03.2025

Referat für Bildungspolitik

Seit der letzten UV Sitzung wurden wieder viele Emails beantwortet. Themen: kommissionelle Prüfungen, LV-Antritte, Studiengebühren, Plagiatsprüfung, Einsichtnahme, Prüfungen, Klausurtermine, Studiengebühren, LV-Überschneidungen, Leistungsstipendium

Am 20.01 fand ein BiPol-JF statt, dabei war auch der Kuriensprecher des Senats da und hat studienrechtlich relevante Dinge berichtet. Des Weiteren fanden 2 HTU-VRL Treffen statt, dabei wurde über Prüfungstermine und Beurteilungszeiträume, das neue Evaluierungssystem, der Sichtbarkeit der Medianstudienzeit, Hybridlehre und einem Workshop zu Student involvement geredet. Des Weiteren fand das in der letzten UV Sitzung angesprochene Treffen über die Zulassung zu Masterstudien mit den BiPols der TU Wien und der Montanuni Leoben statt. Außerdem bin ich jetzt Teil der Arbeitsgruppe für Evaluierungen die zweiwöchig über das Semester hinweg tagt um über die Planung und Finalisierung des neuen Evaluierungssystems zu reden. Am 26.02 wurde gemeinsam mit dem Senat und dem Vorsitz eine Stellungnahme für den Senat im Bezug auf das Stimmrecht der Studierenden bei Selection Boards verfasst. Das BiPol Weihnachts-/Motivationsessen findet am 07.03.2025 statt.

Für Fragen stehe ich, wie immer, jederzeit per Mail oder Telegram bereit.

Mit freundlichen Grüßen,
Raphael Ostermann, BSc
Referent für Bildungspolitik an der HTU Graz

